

# *Distinguen a héroes cubanos con premio honorífico en Clacso 2018*

---



Buenos Aires, 20 nov (RHC) Los Héroes de la República de Cuba Ramón Labañino Salazar y Gerardo Hernández Nordelo fueron distinguidos en Buenos Aires con el premio honorífico del Clacso, Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales.

Ambos héroes dedicaron el premio especialmente al líder de la Revolución Cubana Fidel Castro.

Hernández Nordelo recordó que sufrió 16 años en prisión en Estados Unidos condenado a dos cadenas perpetuas y 15 años por luchar contra el terrorismo promovido por la derecha anticubana de Miami.

En tal sentido consideró que su liberación fue un milagro, realizado gracias a la lucha, la unidad y la resistencia, y afirmó que el caso de los Cinco mostró que con la unión se pueden lograr grandes cosas.

Labañino recibió el galardón en nombre de los otros tres héroes: Antonio Guerrero, René González, Fernando González y de su pueblo, y llamó a continuar la lucha por una América Latina unida. (Fuente: [PL](#))



**Radio Habana Cuba**